
Zezão pede informações sobre as escolinhas de futebol nos Campos Distritais do Município

Na 9ª Sessão Ordinária, realizada na quinta-feira (07/03), o Vereador Zezão (PDT) apresentou
4 indicações e 1 requerimento ao Prefeito Municipal. Confira as proposituras:

  

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito solicitando informações a respeito de escolinhas de
futebol nos Campos Distritais do município.

  

INDICAÇÃO solicitando estudos viabilizando melhorias no transito da Rua General Câmara, na
Vila Humaitá.

  

INDICAÇÃO solicitando os serviços de tapa buracos na Rua Catende, Vila Progresso.

  

INDICAÇÃO solicitando reparos nas guias e sarjetas da Avenida Valentim Magalhães, na Vila
Guarani.
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